

**ESTE ES SÓLO UN EJEMPLO** del proyecto del Consistorio, que tiene previsto la modernización de alrededor de cincuenta zonas de juego infantil con el fin de adaptarlas a las actuales normas de seguridad. Por eso se está procediendo de manera paulatina a la instalación de juegos homologados que irán sustituyendo a los más antiguos, y en las zonas en las que estos elementos eran insuficientes se ampliarán para el disfrute de los pequeños. Este es el caso de las zonas infantiles situadas en la avenida del Ferrocarril, en la barriada Santa María de la Cabeza y en el anejo de Las Casas.

Además, el Ayuntamiento también ha adquirido juegos para discapacitados por valor de 18.000 euros, que han sido instalados en diversas zonas como el parque de Gasset, el parque Reina Sofía, las zonas del Torreón, la barriada de Los Ángeles o la plaza de Estrasburgo.

También tenemos que hablar de la instalación de seis juegos biosaludables para mayores en el parque del Pilar, junto al Centro de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer. En el área infantil de esta zona verde se instalará un punto luminoso y otros 17 más junto a los juegos para niños de San Martín de Porres, la calle que lleva este nombre y la del Puente del Molino del Emperador. Estas farolas de tránsito peatonal están preparadas para evitar la contaminación lumínica; es decir, toda la iluminación estará destinada hacia la zona de paseo. Este proyecto ha supuesto un coste de unos 30.000 euros, aproximadamente.

Otra de las medidas puestas en marcha ha sido el tratamiento de los pavimentos en estas zonas. Tras la realización de un estudio que señalaba cuáles eran las áreas más necesitadas, se ha procedido al tratamiento superior de suelos de caucho reciclado en las áreas infantiles de la plaza de España o el Torreón, entre otras. En otras zonas se ha creído más conveniente utilizar otro sistema consistente en plaquetas de 1 x 1, también de caucho reciclado, como es el caso del Jardín de Corazón de María.

## Se han adquirido e instalado juegos para discapacitados por valor de 18.000 euros

